

01.12.2020

# Nachtexpress-Linien in Aachen entfallen

**Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv**



Im Dezember bleiben die Nachtbusse der ASEAG im Depot. (© Sascha Wassen)

Die Nachtbusse der ASEAG fahren derzeit aufgrund der aktuellen Corona-Schutzverordnung des Landes NRW nicht. Bis auf weiteres bleibt der Nachtverkehr nach 1 Uhr daher eingestellt.

Mit der Einschränkung des öffentlichen Lebens in den Abend- und Nachtstunden entfällt auch weitgehend die Nachfrage nach den Nachtbussen. Betroffen sind die Linien N1 bis N9 sowie N60 und fast alle Fahrten der übrigen Linien, die nach 1 Uhr beginnen. Das ASEAG-Sammel-Auto ASA ist nicht betroffen und kann weiterhin angefordert werden.

Folgende Fahrten (außer der Nachtexpress-Linien N1 bis N9 sowie N60) finden auch nicht statt:

- Linie 11 von Aachen Siegel (1:15 Uhr) bis Elisenbrunnen (1:26 Uhr)
- Linie 25 von Brand (1:10 Uhr) bis Aachen Bushof (1:26 Uhr)
- Linie 33 von Westbahnhof (1:20 Uhr) bis Aachen Bushof (1:27 Uhr)
- Linie 35 von Vaals Grenze (1:11 Uhr) bis Elisenbrunnen (1:27 Uhr)
- Linie 51 von Alsdorf Rathaus (1:02 Uhr) bis Aachen Bushof (1:27 Uhr)

Die letzten Abfahrten am Bushof Aachen finden täglich um 0:45 (bzw. 0:50) Uhr statt. Wenn Corona nicht gerade das öffentliche Leben ausbremst, sind die Nachtexpress-Linien in den Nächten von Freitag auf Samstag, Samstag auf Sonntag und vor Feiertagen unterwegs. Sie fahren nicht nur in Aachen, sondern auch nach Herzogenrath, Kelmis, Stolberg, Würselen und Vaals sowie Richtung Roetgen, Simmerath und Monschau.